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扬州市首家成功上线的地方馆

1号店“特产中国”高邮馆开张了
线下展示厅将于双黄鸭蛋节期间开馆

本报讯 咸鸭蛋、界首茶干、高邮湖大

闸蟹、高邮虾仁、珠光大米、高邮麻鸭、秦邮

董糖、高邮蒲包肉……这些享誉全国的高

邮特产在1号店“特产中国”板块有了自己

的“家”。近日，记者从市农委获悉，由高邮

诚信物流产业园和高邮市嘎嘎鸭商贸有限

公司联合打造、市农委提供信用担保及授

权的1号店“特产中国”高邮馆已于日前正

式上线，这是扬州范围内成功上线的首家

地方馆。

1号店是国内首家“网上超市”，2008年

7月11日正式上线，销售产品已覆盖食品

饮料、生鲜、美容护理、厨卫家电等多个种

类。1号店“特产中国”频道通过与政府、科

研机构、商家多方合作，开设以县为单位的

地方馆，挖掘地域特色显著、安全、新鲜、优

质的农产品推荐给全国的消费者。

我市是农业大市，拥有丰富的农产品资

源。随着网购的快速发展，近年来，我市部

分农产品加工企业逐渐开始对农业电子商

务进行探索和尝试。据不完全统计，目前，

我市有近20家企业开始试水网络销售。为

进一步顺应农产品现代营销体系以及方式

的转变，我市加强领导、多方调研、整合资

源，力促农产品电子商务发展，加速信息化

与产业化的融合，以扩大高邮特色农产品

的影响力和销售空间。2014年11月还出台

了《市政府关于加快全市农产品电子商务

发展的意见》。

目前，全市已有20多家企业入驻1号

店“特产中国”高邮馆，还有10多家企业正

在洽谈之中。自“高邮馆”正式上线以来，

每天网上点击量约达2000人次，每天交易

量约为200多笔。市农委相关负责人表示，

有意加入1号店“特产中国”高邮馆的企

业、合作社或者农户，只需要提供的产品经

过相关部门检验合格后，就可以入驻“高邮

馆”，且目前不需要任何费用。

（下转二版）
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我市在沪成功举办产业合作恳谈会———

黄浦江畔涌动高邮招商春潮
签约项目15个总投资34.9亿元

本报讯 22日至27日，我市在上海及

周边地区组织开展“上海招商周”活动。有关

乡镇、园区及部门共组织17个招商小分队，

深入65家重点园区及企业开展敲门招商活

动，接洽信息项目28个。27日下午，我市还

在上海成功举办2015高邮（上海）产业合作

恳谈会，共签约项目15个，总投资34.9亿

元。市长方桂林，市委常委、常务副市长徐永

宝，副市长朱莉莉参加相关活动。

在 27日举办的产业合作恳谈会上，方

桂林就我市投资环境、产业特色、重点合作

项目，向上海有关部门、重点园区、重点企业

的50多名嘉宾和客商进行了推介。他诚挚

地希望更多客商走进高邮、投资高邮。恳谈

会上，全球知名规划建设商———恩蒂埃集团

上海公司总裁邓乐路，上海文化产权交易所

总监苏强，晶澳太阳能控股有限公司总裁助

理许建波等纷纷发言，他们对我市的生态文

化资源、产业特色及投资环境给予高度赞

赏，并表示将进一步加强与高邮的合作，实

现共赢发展。

恳谈会上共签订15项合作项目，其中重

大产业合作项目有：洲业投资（上海）有限公

司在城南新区投资10亿元的洲业汽车生活

广场项目、上海礼福汇信息科技有限公司在

开发区投资10亿元的电子商务城市综合体

项目、晶澳太阳能控股有限公司在临泽镇投

资 3000万美元的 20MW光伏发电站项目

等。

据了解，在“上海招商周”活动期间，方桂

林、徐永宝、朱莉莉等分别带领开发区、城南

新区、临泽镇、商务局等主要负责人奔赴招商

一线，先后拜访了国家级高新技术企业上海

中兴派能能源科技公司、上海最大的食品馅

料企业福缘集团有限公司、上海燎申集团有

限公司、我国光伏领军企业晶澳太阳能控股

有限公司等重点企业，就磷酸铁锂电池、高档

食品馅料、汽车城项目、光伏电站及收购重组

光伏企业等项目的投资合作进行洽谈推进。

同时，有关乡镇、园区和部门在招商周期间，

还自行拜访了多家园区和台商协会，就加强

合作，委托招商进行了广泛交流和对接。

另外，在恳谈会前，我市还召开了“上

海招商周”活动情况汇报会。方桂林在会上

要求，各乡镇、园区及有关部门要把招商引

资、项目建设作为稳增长、调结构的第一抓

手，要把上海及长三角地区作为招商的主

战场，做到主要负责人坚持带队招商，招商

人员坚持长年招商，把“上海及长三角地区

招商年”活动不断引向深入，并取得实实在

在的成果。 杨龙 殷朝刚

小桥流水、青瓦白墙、红花绿草……这是被列为省级村庄建设与环境整治试点的城南

新区特平村古镇张庄的真实写照。古典式的民居建筑、优美的人文景观、整洁的生态环境

以及纯朴的乡风民俗等是该村一举夺得省级荣誉的关键。

图为美丽的古镇张庄一角。 郑红梅/摄

陈立柱任市人武部政委
本报讯 30日下午，市人武部举行新老

政委交接仪式。扬州军分区政治部主任魏瑞

明，我市市委副书记、市长方桂林，市委常委、

市人武部部长付有根出席交接仪式。

在交接仪式上，魏瑞明宣读了任职命令，

任命陈立柱同志为我市人武部政委，原市人

武部政委白江同志调任其它工作岗位。

方桂林希望，市人武部在新领导班子的

带领下，大力加强思想政治和“两应”能力建

设，不断深化军民融合，狠抓战备工作落实，

积极维护好改革发展大局，团结一心，开拓进

取，努力开创全市人武工作新局面。

白江、陈立柱在交接仪式上分别作表态

发言。 金伟 管玮玮

建筑工程安全生产再念“紧箍咒”
本报讯 昨日下午，市政府召开全市建筑工程

安全生产工作会议。副市长潘建奇出席会议。

近年来，我市建筑系统高度重视安全生产工作，

狠抓责任落实，扎实开展专项整治，强化执法检查，

在建筑业快速发展的形势下，保持了安全生产形势

的总体稳定，但同时也存在一些不容忽视的问题。

潘建奇强调，要统一思想，强化责任，安全生产

责任制度要严落实，隐患排查和风险防控要全覆盖，

安全生产的良好氛围要共营造；突出重点，严格执

法，以狠抓监管来规范建筑市场秩序，以健全网络来

推进安全生产标准化，以农村工地监管来加强属地

管辖，以扬尘防治来强化施工现场管理。

会议通报了去年建筑工程安全生产情况，部

署了下一阶段安全生产工作，宣读了《2015年高邮

市建筑工程安全生产管理工作意见》；各乡镇、园

区向市政府递交了 2015年度建筑工程安全生产

工作目标责任书；有关乡镇、园区和企业代表作交

流发言。 朱丹 周雷森
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本报讯 连日来，汤庄

镇组织百名镇干和部门负责

人深入全镇44家规模以上

企业，开展“访运行、看项目、

排难题、问需求”服务企业活

动，旨在坚定企业发展信心，

为全镇经济发展争进位、担

重担、作贡献。据了解，至目

前，此次服务企业活动已帮

助企业解决难题10多件。

汤庄镇民营经济活跃，

工业基础较好。但近年来，由

于受大环境影响、产业结构

单一、市场竞争力缺乏，致使

该镇机械主导产业产能下

降，入库税收下滑。如何重振

汤庄工业的雄风？该镇党委、

政府面对现实不回避，审时

度势谋发展，全镇上下统一

思想，坚定发展信心。新春伊

始，该镇就迅速组建服务团

队、招商团队、督查团队，强

服务、忙招商、抓落实。同时，

将各项工作目标分解到各个

条线，做到有领导挂联、有工

作责任、有督查追究，千斤重

担大家挑。据介绍，目前汤庄

镇所有规上产业都有“蹲点”

服务员；招商团队也收获颇

丰，储备了一批新项目。1至2月份，该镇实现工业

开票销售3.7亿元、实现财政收入2100万元，预计

一季度可实现工业开票销售5.5亿元，占全年任务

数22%；实现财政收入3100万元，占全年目标数的

28%。 （下转二版）

勇创佳绩 献礼节庆

方桂林会见扬州交通银行行长
本报讯 30日下午，市长方桂林在

市行政中心12楼亲切会见扬州交通银

行行长吴好等一行，双方就交通银行在

我市设立网点等相关事宜进行交流磋

商。市委常委、常务副市长徐永宝，副市

长朱莉莉参加会见。

会见中，方桂林向吴好一行简要介

绍了我市经济、金融运行及城建、交通、

旅游、工业重大项目等建设情况。他真诚

希望交通银行对我市经济建设给予大力

支持，并开展深层次、多方位的合作，实

现共赢发展。同时，也希望交通银行早日

入驻高邮开业运营。

吴好介绍了交通银行入驻高邮的

筹备工作情况。他表示，交通银行将一

如既往支持高邮的经济建设，交行网

点将在今年 7月份左右正式入驻高

邮。据了解，交通银行目前虽在高邮没

有设立网点，但该行已与我市 38家企

业建立良好的信贷合作关系，信贷投

入达5亿元。

殷朝刚

今日总值班 唐以军
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